

UNO MAS UNO

CONDENARA LA ORIT A LAS DICTADURAS DEL CONO SUR

BOGOTA, 27 de septiembre (IPS). — Una resolución condenatoria de los gobiernos castrenses de Chile, Paraguay y Argentina por la violación de derechos humanos y sindicales, será emitida por las principales organizaciones gremiales de continente, anunció aquí el secretario de la Organización Regional Interamericana de Trabajadores (ORIT), Juan de Dios del Pino.

UNO MAS UNO

► Conferencia OIT La Habana dice no al reingreso estadunidense

MEDELLIN, Colombia, 27 de septiembre (IPS, PL y UPI). — Al iniciarse hoy las deliberaciones de la novena conferencia regional de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Cuba se opuso a la reintegración de Estados Unidos al seno del organismo y reiteró su solidaridad con los pueblos de Nicaragua, Puerto Rico y Panamá.

En su discurso, el ministro cubano del Trabajo, Oscar Fernández, señaló, en referencia a una nota enviada ayer a la OIT por el secretario del Trabajo estadunidense, Roy Marshall, sobre el posible retorno de Estados Unidos al organismo, que queda a su arbitrio "decidir si se reintegran o no", aunque Cuba no les pide que regresen. Estados Unidos decidió por propia voluntad su salida de la OIT, hace dos años.

Simultáneamente, el representante de la Convención Nacional de Trabajadores de Uruguay, Sixto Amado, denunció a los periodistas que en su país existe "un régimen de terror" en el que existen cientos de desaparecidos y más de seis mil presos políticos.

Varias entidades laborales adelantaron que presentarán ante la actual conferencia de la OIT una resolución de condena contra los gobiernos militares de Argentina, Chile y Paraguay por "violación de los derechos sindicales".

EL DIA

Argentina presidirá la Conferencia Mundial de Administración de Radio

GINEBRA, Suiza, 27 de septiembre (AP). — Argentina fue designada hoy para presidir la conferencia internacional destinada a reestructurar las comunicaciones radiales del mundo para el resto del siglo, tras superar las diferencias políticas sostenidas durante 4 días entre las naciones ricas y pobres.

México ocupará la vicepresidencia del más controvertido comité —presidido por Argelia—, responsable de la reasignación de frecuencias, que pasará revista y probablemente redistribuirá los sectores del espectro radial que incluyen desde los de las transmisiones regulares de las emisoras hasta los de los satélites y organismos de defensa de los distintos países.

Venezuela, por su parte, ocupará la presidencia del comité de credenciales.

Roberto Severino, subsecretario de Comunicaciones de Argentina, presidirá la Conferencia Mundial de Administración de Radio (WARC) de 10 semanas de duración y, según la solución de transacción acordada por las delegaciones, Japón y Checoslovaquia presidirán otros 2 comités clave, el de reglamentaciones técnicas y el de procedimientos reglamentarios. Pero un destacado técnico suizo fue designado "coordinador" entre estos 2 comités y el presidido por Argelia.

Las reuniones previas de la WARC, efectuadas cada 20 años por la Unión Internacional de Telecomunicaciones, eran casi exclusivamente técnicas. Ahora, la solución de transacción lograda permitió que los mil 700 delegados de las 146 naciones asistentes se abocaran a su tarea.

Especialmente complacidos por las designaciones fueron los países latinoamericanos, que propusieron el nombramiento de Severino, y luego lograron el respaldo del bloque no alineado.